

29.05.2009

Oft reicht es nicht fürs Nötigste

Caritas bittet um Spenden für Schulkinder

gn Nordhorn. Um hilfsbedürftigen Familien zu helfen, ruft der Caritasverband wieder zu Spenden auf. „Familien fragen vermehrt nach unterstützenden materiellen Hilfen wie Lehrmittel, Essens-Tafeln und Kleiderkammern“, erzählt Theresia Wilger von der Allgemeinen Sozialen Beratung des Caritasverbandes in Nordhorn, „Kinder nehmen an Schulmittagessen, Schulausflügen und anderen Veranstaltungen nicht teil und Nachhilfe, Vereinsmitgliedschaften oder Freizeitangebote werden von Kindern aus Familien mit niedrigem Einkommen wenig wahrgenommen.“

Ab sofort können auf das Konto des Caritasverbandes für den Landkreis Grafschaft Bentheim unter dem Stichwort „Schulstart 2009“ Spenden eingezahlt werden. Ebenso werden wieder Sachspenden entgegengenommen. Schultornister, Taschenrechner, Sportzeug, Hefte, Buntstifte, Wasserfarb-Kästen, Zirkel und anderes können in der Geschäftsstelle an der Bentheimer Straße 33 zu folgenden Öffnungszeiten abgegeben werden: Montag bis Freitag: 8.30 bis 12 Uhr, Montag und Donnerstag: 14 bis 16 Uhr, Mittwoch: 14 bis 18 Uhr. Spendenkonto: Kreissparkasse Nordhorn, BLZ 26750001, Kontonummer 69823.